
議会報告会報告書 

                                  平成３１年２月７日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                           A班 

                            代表 中村博行 

 

平成３０年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３１年１月２９日（火） １４：００ ～ １５：５５ 

 

２ 開催場所    

       中央図書館  

  

３ 参加人数（市民） 

       １６ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 河野朋子 ）（ 恒松恵子 ）（ 水津 治 ） 

（ 中岡英二 ）（ 杉本保喜 ）（ 藤岡修美 ）（ 笹木慶之 ） 

（ 松尾数則 ）（ 長谷川知司 ） 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶    矢田松夫副議長 

 （２） １２月議会の報告 

総務文教常任委員会 （ 河野朋子 ）  〔司会〕（ 中岡英二 ） 

民生福祉常任委員会 （ 恒松恵子 ）  〔記録〕（ 長谷川知司 ） 

     産業建設常任委員会 （ 水津 治 ）  〔受付〕（ 杉本保喜 ） 

                         

 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・エアコン設置は７月可能と聞いてすばらしい 

  ・しっかりルールを作って使用してほしい 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・斎場５千円の根拠は何か → 燃料費等の必要経費です 

  ・新しい施設ができるのであれば値上げもやむを得ない 

  ・いきなり５倍は値上げが大きすぎる 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・ネット購入等が進んで来客が減っているのならスタンド改修は不要ではないか 

  ・１回売り上げが伸びたからといってすぐに改修は早すぎる 

  ・ギャンブル依存症への懸念がある 

  

【Ｂ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・急いで対応されたい 

  ・せっかくの設置なので、市民も利用出来るように検討してはどうか 

  ・ランニングコストを含め今後の適切対応を検討のこと 

  ・学力向上対策を検討してほしい 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・斎場使用料はいろんな考え方がある 

  ・いきなり５倍はきつい（人件費、燃料費を考えても） 

  ・値上げはやむを得ない 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・将来ビジョンを示して議論すべきである 

  ・借金返済の目処がないのに改修すれば負債が増える 

 （その他） 

  ・小野田橋のガス灯の修理を急ぐ → 担当部署へ伝える 

【Ｃ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・全国一斉の工事なので間に合うのかどうか心配である 

  ・地元業者を活用してほしい 

  ・市議会からも間に合うように応援してほしい 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・愛称は必要なのか（大きな問題ではない） 

  ・公募するにしても宗教性等の制限が大きい 



  ・税として市が負担するのか受益者負担として遺族が負担するのかの違いは、 

行政の考え方次第である 

  ・使用料もだが、大事なのは使い勝手が良いこと 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・パラサイクリングについては市を挙げて応援できる体制に 

  ・スタンドの多目的活用を検討してほしい 

  ・駐車場の借用問題を解決されたい 

  ・ギャンブルで市が儲ける時代ではない 

 （その他） 

  ・危険ブロックの撤去は完了済なのか → 全て撤去済である 

  ・高齢者対策をもっと実施してもらいたい 

  ・理科大薬学部をもっと活用出来るようにしてもらいたい 

 

７ 全体での質問・意見・提言等 

＜質 問＞ 

  ① 市民館、小野田公民館の完成はいつなのか 

［回 答］来年の３月末には利用できると聞いている     

② 議員定数問題はどうなったのか 

［回 答］現在、条例で２２名と定めている 

＜意見・提言等＞ 

① 意見・提言・要望等を記入 

・レノファの練習日がもっと多くに人にわかるようにしてもらいたい 

 市外からの見学者が増える 

・農業振興施策を実施してほしい 

・赤字を出しているが市民病院経営ビジョンはどうなっているのか  

 → 病院も体制が変わり、今後の経営努力に期待したい 

・予算書を市民にも分かりやすいようにしてほしい 

・野良猫が多いから対策をとってもらいたい 

・議会モニターの仕事は議員本来の仕事ではないか 

 

８ 回答できなかった質問事項 

 ＜質 問＞ 

  ① 市内の６５歳以上の市民は、何人に一人の割合で認知症患者がいるのか 

 


